



みとこ

佐野市立三好小学校
校長室だより
令和元年11月26日号

美登児祭に向けて

はっきりとした声が職員室まで響いてきます。歌声も気持ちよく、歌詞がまた心を動かします。3階から聞こえる合奏の音色も心地よいです。

今年も美登児祭（学習発表会）がやってきます。練習は楽しいばかりではなく、大変なこともあるかと思えます。そこを乗り越えたときの満足感や、たくさんの方に見てもらえる気持ちよさを味わってほしいと考えての全校での発表会です。保護者の方の温かい励ましをお願いします。



七つの子の祝いでの1年生発表

ご来校時のお願い

- ① 会場内にプログラムを拡大して掲示しますので、プログラムは置いてありません。配布済みのものをご持参ください。
- ② 下履きについては、袋をご持参いただくか、入り口付近のシートの上に置くかをお願いします。
- ③ 今まで学んできたことを、一人一人がもつ力を発揮し精一杯発表します。皆さんが聞いてくださることが、児童の励みです。音についてご配慮をお願いします。
- ④ 会場の皆様と児童と一緒に、最後の美登児祭をより良い内容にしていきましょう。

なぜ走る？

校庭をカー一杯走る子供たちを見ていたら、体が動き出しそうでした。走っているときの苦しさ、応援されたときの気持ちよさ、力を出し切ってゴールしたときのほっとした気持ちと思うように足が動かない感じも分かります。練習を積み重ねた自分を信じて、スタートからゴールまで走りきる経験によって「あの時最後まで走ったんだから」「練習を乗り越えると結果も付いてくる」などの他では感じられない教育効果があります。もちろん、体力向上、健康維持、これからの運動習慣なども期待できます。



* 様々な教育活動でのお子さんの様子が、学校HPに掲載されています。ぜひ、ご覧になってください。

知らない人となぜ？！

大阪の小学生が、小山市で発見されました。「SNSが」と、ニュースで報じられています。佐野市内でも、インターネット上のトラブルに巻き込まれた小学生が、約4人に1人、中学生では、約2人に1人というアンケート結果があります。身近で起きています。お子さんのSNS、確認できますか？誰とつながっているか知ってますか？

裏面「海のはじまり」 海の塩辛さは、涙！泣くことで心を洗い流すこともできる。